



El enfoque académico explora la prostitución y la trata de blancas

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La prostitución y las mafias surgidas en torno a la trata de las personas con fines sexuales serán objeto de un especial análisis en unas nuevas jornadas universitarias, que se desarrollarán mañana, a partir de las 17:00 horas, en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca.

La concejala y coportavoz del colectivo feminista Trece Rosas, Virginia Carrera, y el profesor y miembro de la Unidad de Igualdad de la Universidad, Adán Carrizo, abrirán las jornadas. Sus intervenciones darán paso a la conferencia que pronunciará la directora de esta unidad y profesora del área de Derecho Penal, Nieves Sanz Mulas, quien disertará sobre la problemá-

tica de la trata de personas con fines sexuales desde las perspectiva de género.

El comisario provincial de la Policía Nacional, Francisco Martín Ancín, detallará el esfuerzo y la lucha de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado en la lucha contra la trata de personas. En las jornadas también se presentarán las experiencias cosechadas en Málaga y en el norte de África en la lucha contra estas lacras, a partir de experiencias como el Proyecto Perla. Cerrará las sesiones la educadora social de Apramp, Ana Méndez.